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Елена Александровна ВОЛОСОВИН: «Когда любишь свою  
работу, студенты это чувст вую т  
и отвечают взаимностью»

Гость редакции газеты «Агроинженер» -  
педагог-организатор студенческого клуба БГАТУ 

Елена Александровна Волосовин.
Наша беседа -  о выборе любимой профессии, 

творческих достижениях студентов университета, 
планах на будущее.

-  Елена Александровна, наш университет неоднократно на
граждался кубками и грамотами министерств и исполкомов за 
творческие достижения. В этом есть и ваша заслуга. А не так 
давно от Мингорисполкома вам вручена Благодарность. Часто 
принимаете участие в городских мероприятиях?

-  Да, было неожиданно получить такую Благодарность. Но, видимо, 
администрации Первомайского райисполкома, которая ходатайст
вовала за мою кандидатуру, виднее. Наши коллективы и меня лично 
довольно часто приглашают поучаствовать в мероприятиях разного 
уровня на площадках города. И мы стараемся делать это достойно, 
ведь представляем наш университет.

Одно из последних удивительных мероприятий для детей, куда 
меня пригласили в качестве Снегурочки-ведущей, было в Доме мило
сердия на старый Новый год. По сценарию Дед Мороз и Снегурочка 
должны были прилететь на вертолёте (я никогда не летала на вертолё
те!). Очень волновалась. А накануне получила смс от организаторов 
«полетите с Якубовичем». У меня даже и мысли не возникло, что это 
тот самый Якубович с «Поля чудес». Какое же было моё удивление, ког
да нас представили друг другу. Правда, на вертолёте полетать так и не 
удалось, погода была нелётная.

-  Как выбрали эту профессию и что вас в ней привлекает?
-  Росла я не в творческой семье, но, когда у бабушки собирались все 

наши многочисленные родственники, за столом всегда много пели. В 
детском саду я, пожалуй, больше всех любила утренники и рыдала, 
когда они заканчивались. Родители старались развивать и поддержи
вать мои способности, поэтому я окончила хореографическую студию, 
музыкальную школу по классу баяна, научилась неплохо играть на ги
таре. Это сыграло свою роль при поступлении в Белорусский государ
ственный университет культуры, который успешно окончила, получив 
специальность -  режиссёр праздника. Мне очень нравилось учиться, 
и я была счастлива, что выбор профессии совпал с возможностями и 
большим желанием работать в этой сфере.

-  Когда вы пришли в наш университет и какой занимались де
ятельностью?

-  В БГАТУ я пришла временно, на «декретную» должность директора 
студенческого клуба 10 апреля 2010 года -  и осталась. Как говорится, 
пришлась ко двору. До этого я 8 лет работала педагогом дополнитель
ного образования в Высшем государственном колледже связи. Призна
юсь, был такой период, когда я просто устала, и приняла решение поме
нять в корне свою профессию. Окончила курсы специалиста по кадрам 
и ушла на строительную фирму. Но себя ведь не обманешь. Да, зарплата 
была очень хорошая, но сидеть от звонка до звонка в офисе -  это было 
выше моих сил. Ноги на такую работу не несли, мне там было мало ме
ста, и я шла туда и домой со слезами. Поэтому уволилась в никуда. И не 
зря, потому что не попала бы я тогда в самое прекрасное учебное заве
дение -  БГАТУ И это не лесть, потому что на тот момент мне казалось, что 
я попала в сказку. И всё завертелось! Я работала по 12-13 часов в день, 
т. к. пыталась совмещатьи должность директора, ихудожественного ру
ководителя, и режиссёра, и постановщика. Это оказалась моя стихия. 
Хотя было и не просто, но чувствовала большую поддержку коллектива и 
руководства. А, самое главное, -  студентов: активных, любознательных, 
талантливых, которые являлись настоящим достоянием университета.

-  Как бы вы оценили свой вклад в успехи творческой молодё
жи. Кстати, чем прославились ваши воспитанники?

-  Я считаю себя неплохим сценаристом, режиссёром и организато
ром мероприятий. Могу часами сидеть над какой-нибудь фразой или 
бесконечно отрабатывать фрагмент мероприятия на сцене. Когда лю
бишь свою работу, студенты это чувствуют и отвечают взаимностью. 
Считаю, что ребята, которые совмещают учёбу с творчеством, -  осо
бые. Они горят желанием развиваться, совершенствоваться и полу
чать навыки. Те, кто уже ощутил тот драйв от выхода на сцену, публич
ности, успеха, никогда не остановится, и, как правило, продолжают 
заниматься творчеством и по окончании университета. Это приятно.

Хочу отметить студентов, которые своё увлечение сценой сделали 
профессией. Это и Сергей Авхимков -  работал в Москве в агентстве 
продюсера Виктора Дробыша, открыл своё дело; и Паша Дубинчик
-  телеведущий передачи «Копейка в копейку» на телеканале «Бела- 
русь-2», сценаристтелепроекта ЧП.ВУ на НТВ Беларусь; и Артём Титов
-  ведущий новостного портала радио «Минская волна»; и Артём Крив
да -  руководитель отдела производственных программ телеканала 
ВТВ, сценарист проектов «Готовим как шеф» и «Велобайки» на канале 
ТНТ international; и Вика Самосюк -  свадебный организатор. Можно 
перечислять и дальше. А сколько студентов продолжают ходить в кол
лективы! У многих уже семьи и дети.

-  Чем увлекаетесь на досуге?
-  Увлечений у меня много, но досуга мало. Ведь кроме БГАТУ я ещё 

работаю организатором мероприятий и ведущей торжеств. Помогаю

воскресной школе прихода Спиридона Тримифунтского проводить 
праздники с детьми. Выходные часто бывают заняты. Но в свобод
ное время люблю вышивать крестиком (очень успокаивает), вожусь с 
домашними цветами, недавно села за руль (пока лучше на дороге со 
мной не встречаться), люблю испечь что-нибудь вкусненькое.

-  Елена Александровна, какие строите планы на будущее и 
чего хотели бы пожелать?

-  Если хочешь, чтобы что-то получилось, лучше никому о своих пла
нах не говорить. Вот сейчас жду, когда меня включат в реестр органи
заторов Министерства культуры. Жду, когда придёт достойная смена 
талантливых студентов. И, надеюсь, что придут такие времена, когда 
наша команда «студклуба» сможет реализовывать свои самые дерзкие 
идеи и интересные проекты при поддержке руководства университе
та. Ведь слава о студенческой жизни разносится быстро. А это, на мой 
взгляд, одно из лучших профориентационных направлений.

Хочу пожелать университету процветания, работникам -  хороших 
условий труда, студентам -  достойного образования и яркой студен
ческой жизни, которую мы создаём вместе!

Вячеслав ЕРМАКОВ


